
Câmara dos Deputados

COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA

REQUERIMENTO Nº.                DE 2009.

(Do Sr. CARLOS BRANDÃO)

Requer a essa Comissão, audiência pública para
ouvir os Senhores Edison Lobão, Ministro de Estado
de Minas e Energia, José Sérgio Gabrielli,
Presidente da PETROBRÁS, Haroldo Borges
Rodrigues Lima, Diretor-Geral da ANP, Eloi
Fernández y Fernández, Diretor-Geral da ONIP,
Gastão Vieira, Secretário de Estado de
Planejamento e Orçamento do Maranhão e José
Venâncio Correa Filho, Prefeito Municipal de
Bacabeira-MA, para debater os impactos sociais e
econômicos do processo de Implantação da
Refinaria PREMIUM, no Estado do Maranhão.

Senhor Presidente,

Requeiro, conforme o art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados,
que sejam convidados o Senhor Edison Lobão, Ministro de Estado das Minas e Energia, José
Sérgio Gabrielli, Presidente da Petrobrás, Haroldo Borges Rodrigues Lima, Diretor-Geral da
ANP, Eloi Fernández y Fernández, Diretor-Geral da ONIP, Gastão Vieira, Secretário de
Estado de Planejamento e Orçamento do Maranhão e José Venâncio Correa Filho, Prefeito
Municipal de Bacabeira-MA, para um debate sobre os impactos sociais e econômicos do
processo de implantação da Refinaria PREMIUM, no Município de B acabeira, no Estado
do Maranhão.

JUSTIFICATIVA

A Refinaria Premium começará a ser implantada pela Petrobrás ainda este ano no
município de Bacabeira. Dentro de três anos, deverá processar cerca de 600 mil barris de
petróleo por dia. No plano de investimento da Petrobrás já está previsto investimento superior
a U$ 20 milhões, assegurado no Programa de Aceleração do Crescimento – PAC.

É preciso que o Governo do Maranhão e demais instituições envolvidas nesse
processo, estejam preparados para aportar esse investimento, principalmente na criação de
estruturas para capacitar a mão-de-obra local, aquecendo o mercado de trabalho e
estimulando a economia do Estado.

Diante da importância do exposto, justifica-se a realização desta Audiência Pública
para que fiquem registrados na Comissão de Minas e Energia os esclarecimentos das
autoridades competentes.

Sala da Comissão, 01 de julho de 2009.
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